

## Protokoll zur 11. Sitzung am 16.12.2009

**Sitzungsleiter:** Dirk Wacker

**Protokollführer:** Alex Enkelmann

**Anwesend:** Alle bis auf Xinghui (entschuldigt)

**Verspätet:** Andreas, Dirk (weniger als 15 Minuten)

---

**Beginn der Sitzung:** 16:46

**Ende der Sitzung:** 18:56

### TOP 1 - Berichte der Gruppen

- Sensoren (Alex, Dirk)
  - Fahrdynamik- und Ultraschallsensoren erklärt
  - restliche Sensoren am Montag
- Simulator (Andreas, Xinghui)
  - auf SILAB-Seite keine ausführliche Information
  - warten auf Antwort von Lars, was er bekommt
  - man kann Daten durch Testen herauskriegen
- Streckeneigenschaften (Jens, Sven)
  - Sven hat auf der Tafel die Strecken mit den Daten skizziert
  - die ausführliche Information wird ins Git gestellt
- Testfälle (Peter, Thilo)
  - Peter und Thilo haben die Testfälle vorgestellt und die Kopie für alle verteilt
  - man muss alle Begriffe definieren
- Systementwurf (Christoph, Jianyu)
  - Christoph hat die Hauptkomponente des Systems vorgestellt
  - Objektverfolgung ist geaddet

### TOP 2 - neue Ideen

- Autobahnschilder vielleicht miterkennen
  - Automatik oder Schaltungswage?
  - was passiert wenn man ein Auto rechts abbiegt?
  - wenn ein Auto links von mir fährt, Abstand halten?
  - was passiert wenn man von einer Autobahn auf andere fährt?
-

## TOP 3 - Arbeitsaufträge

- Wie System in Sonderfällen reagieren muss (Jens - zum Montag)
- Sensoren (Alex, Dirk - zum Montag)
- Arbeitsaufträge über Weihnachten - am Montag
- Git-Aufgabe (alle - Freitag 23:59 Uhr)
- Randbedingungen (alle müssen Gedanke bis Montag machen)
- Sprachliche Konventionen (TOP für Montag)
- bestehende ACCs angucken

## TOP 4 - Sanktionen

- Aufgaben nicht erfüllt
  - Dirk - Tätigkeitsberichte, Git-Reparatur, Erstellung von Git-Aufgabe - hat 15 Euro in die Kasse bezahlt
  - Jianyu - Tätigkeitsbericht Okt 09 - hat 5 Euro in die Kasse bezahlt
  - Thilo - Tätigkeitsberichte verspätet - hat Verwahrung gekriegt
  - Alex, Andreas, Thilo, Peter - Git-Verwahrung gekriegt
  - **für alle: Wenn Deadline nicht machbar, bitte Bescheid sagen und nicht einfach ignorieren**

## TOP 5 - Website

- Bilder lassen sich nicht anzeigen
- man muss sich erst einloggen, bevor er Protokolle herunterladen kann

## TOP 6 - Sonstiges

- Dirk hat seine Sitzungsleitung nachgeholt
- Braunschweiger Symposium - bis jetzt nichts neues
- Umlaute - in Sektions und Frames statt z.B. "a muss \{"a} stehen
- Protokolle sowohl ins Git einstellen als auch per Verteiler senden

## Nächstes Treffen

- Das nächste Treffen findet am 21.12.2009 um 14.00 Uhr im Raum O-100 statt. Thilo kommt vielleicht später
- Protokollführer beim nächsten Treffen ist Andreas
- Sitzungsleiter beim nächsten Treffen ist Alex